



Listen to this article

LA IGLESIA NO ES ISRAEL



Biblia Toráh Viviente

LA IGLESIA NO ES ISRAEL

Desde el comienzo de la reciente guerra iniciada por Hamas contra Israel, me ha encantado ver a tantos creyentes alzando sus voces en oración por Israel y apoyándolo en la lucha contra sus oponentes. Sin embargo, también he visto a muchas personas declarando su fe en Yeshua, pero repitiendo los estereotipos antisemitas de la teología del reemplazo.

Algunos “creyentes” dijeron y escribieron cosas antisemitas parcialmente ocultas, como: “aunque oro por el pueblo de Israel durante este conflicto, sé que el verdadero Israel es la Iglesia”.

Otros han declarado abiertamente que la Iglesia es el verdadero Israel, o el nuevo Israel, mientras que el estado de Israel y el pueblo judío de hoy es la “sinagoga de Satanás”.

Si mis palabras suenan enojadas, es porque estoy enojado. No me enfado porque sea judío. No me enfado porque la gente haya dicho algo que hiera mis sentimientos. Estoy enojado porque estas declaraciones son mentiras diabólicas diseñadas para dividir a los creyentes en Yeshua. Estoy enojado porque las mismas personas que deberían haber intercedido diligentemente por sus hermanos en Israel oran por Israel como si Israel ya no fuera importante para Elohim, como si el pueblo y la tierra de Elohim con los que Elohim hizo un pacto no fueran para ellos prójimos, sino “lejanos”, y no tuvieran una relación real con ellos o su fe.

Después de todo, en su iglesia se les enseñó que “Elohim se divorció de Israel” y que tiene una nueva novia: “la Iglesia”.

Estoy enojado porque las afirmaciones anteriores son completamente contrarias a la Biblia y, en verdad, creer en la teología del reemplazo conducirá a la aceptación del Antimesías y costará almas perdidas.

Sin embargo, la verdad es que la existencia misma de Israel, la nación restaurada de Israel, la patria del pueblo judío, es en realidad la mayor evidencia de la existencia del creador. Sin su restauración como hogar para el pueblo judío, muchas profecías bíblicas sobre el último tiempo no podrían haberse cumplido. Antes de los acontecimientos de Israel de 1918, 1948 y 1967, los estudiosos de la Biblia tenían que “espiritualizar” las profecías en un intento de explicar las palabras de los profetas sobre los últimos días.

Muchos profetas bíblicos han hablado de los eventos que tienen lugar en Jerusalén y alrededor de Israel, sin embargo, antes de la restauración de Israel como la patria judía, era fácil dudar de la exactitud de la Biblia, y si la Biblia no es la verdad, entonces el Elohim de la Biblia no existe.

Todo porque Israel nació en un día, como leemos en Is-leshaiah 66:7-10

[7]Antes de que estuviese de parto, ella dio a luz; antes de que vinieran sus dolores, parió un hijo varón.

[8]¿Quién ha oído semejante cosa? ¿Quién alguna vez ha visto semejantes cosas? ¿Nacerá un país en un día? ¿Nacerá toda una nación de una vez? Porque tan pronto Tziyon tuvo dolores

de parto, de una vez dio a luz a sus hijos.

[9] ¿Dejaría Yo al bebé romper y no nacer? Pregunta Adonái הָאֵלֶּה. “¿Podría Yo, que causo el nacimiento, cerrar la matriz? Pregunta tu Adonái הָאֵלֶּה.”

10]] ¡Regocijate, O Ierushalaim יְרוּשָׁלָם! ¡Estén alegres con ella, todos ustedes que la aman! Regocijense, regocijense con ella;

Una vez que una persona se da cuenta de que el renacimiento de Israel es la mayor prueba de la existencia del Creador y la veracidad de la Biblia, puede darse cuenta de que la segunda prueba más grande de la existencia de Elohim y la veracidad de la Biblia es la creencia de los no judíos en el Mesías de Israel, Yeshúa.

Después de todo, cada no judío que cree en Yeshúa es parte del cumplimiento profético de la promesa de Elohim a Abraham, que leemos en

Gen-Bereshit 12:3

[3] Bendeciré a los que te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan. En ti y en tu Simiente serán bendecidas todas las familias (mishpajot) de adamáh. [P6.□ El Mashíaj מֶשְׁיחָא Yeshúa sería un descendiente de avraham אַבְרָהָם: Mt 1:1].

Tenga en cuenta que cuando Elohim le prometió a Abraham que todas las familias y naciones de la tierra serían bendecidas, no se dice “a través de TI”, sino que se dice “en Tu Simiente”. Esta es la clave para comprender la importancia de Israel y el papel que los no judíos que creen en el Mesías Judío juegan junto con el pueblo judío.

Shaul, entendió lo que significaban estas palabras cuando escribió:

Ef-Efesym 2:11-13

[11] Por lo tanto, recuerden el estado en que estaban antes: Ustedes, Goyin de nacimiento, llamados incircuncisos por aquellos que por una simple operación en la carne son llamados circuncisos,

[12] en aquel tiempo no tenían a Mashíaj. Estaban apartados de la vida nacional de Israel יִשְׂרָאֵל, ajenos a los Pactos que personifican la promesa de Adonái הָאֵלֶּה. Estaban en este mundo sin esperanza y sin Elohim.

[13] Pero ahora ustedes, que estaban muy lejos, han sido hechos verdaderos ciudadanos de Israel יִשְׂרָאֵל por medio del derramamiento de la sangre del Mashíaj.

Tenga en cuenta que Shaul dijo que los creyentes no judíos una vez fueron excluidos de la sociedad de Israel, los gentilizados, las 10 tribus perdidas.

El sentido común nos dice que si alguna vez fueron excluidos, ahora, gracias a la fe en Yeshua, están incluidos.

Shaul también escribió en Ro-Romanyim 11:16-17

[16] Ahora bien, si la masa (jallah) ofrecida como primicias es Kadosh, también lo es la masa restante; y si la raíz es Kadosh, también lo son las ramas. Num 15:18-21

[17] Porque si algunas de las ramas han sido desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, fuiste injertado entre ellas, y estás compartiendo de la rica raíz del árbol de olivo,

Tenga en cuenta que Shaul - Pablo dice tres cosas en este verso:

Primero, la raíz del árbol es Santa.

En segundo lugar, algunas ramas naturales han sido desgajadas (no todas las ramas naturales).

En tercer lugar, las ramas de olivo silvestre se injertaron en el árbol y se convirtieron en partícipes (comunales) de la raíz.

Por lo tanto, vemos claramente que los creyentes no judíos, a quienes algunos llaman "Iglesia", no reemplazan a Israel y al pueblo judío.

Más bien, están injertados en la fe de Israel y al pueblo judío. Entonces, como dice el título, la Iglesia no es Israel, los creyentes genuinos que están en el sistema iglesia pertenecen a Israel, deben salir del sistema religioso y ser injertados en Israel.

Como Pablo escribió en Ef-Efesym 4:4-6

[4]Hay un cuerpo (pueblo) y un Ruaj, así como cuando fueron llamados, fueron llamados a una misma esperanza.

[5]Y hay un Adon una emunáh, una inmersión,

[6]y un solo Elohim, el Padre de todos, quién gobierna sobre todos, obra por medio de todos y está en todos.

Solo recuerda que la oración de Yeshúa por Sus discípulos judíos, Israelitas y los creyentes de las naciones, era que fuéramos uno, como Él y el Padre son uno.

Jn-Yojanan 17:20-21

[20]Oro, no sólo por éstos, sino también por aquellos que creerán en mí por la palabra de ellos,

[21]Para que ellos sean ejad. Como Tú, mi Padre, estás Unido a Mí, y Yo Unido a Ti, que también ellos sean una unidad perfecta con nosotros.

Cada promesa en la Biblia, comenzando con Abraham, se hizo a los descendientes de Abraham, el pueblo de Israel. Como leemos en la Epístola a los Gálatas:

Gl-Galtyim 3:29

[29]Y ya que ustedes pertenecen al Mashíaj, ciertamente son simiente (semen) de Avraham וְאֶתְנָשָׁן y herederos segun la promesa.

Por lo tanto, cuando oren por Israel, no oren como si estuvieran orando por la ex esposa de su esposo, porque eso es lo que el enemigo de nuestras almas quiere. En su lugar, ore por la protección del mismo Árbol al que fue injertado.

t.me/menutorahviviente